
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00045            DEL  22/10/2019 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 10 

SETTEMBRE 2019 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 22 del mese di ottobre, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 
2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
5 COLELLA  Claudia SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Carlo Patruno Luigi Schirone  

 



 



 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 
 
VISTO il verbale relativo alla seduta di  Consiglio del 10 settembre 2019, 

allegato in copia; 
 
ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 
 
RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati 

omessi sia il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto 
dall’art.10 comma 3 del vigente regolamento sul decentramento 
amministrativo, sia quello di regolarità contabile, in quanto non vi 
sono adempimenti finanziari; 

 
 

CON N. 18 VOTI FAVOREVOLI 
E N. 1 ASTENUTO (MONCADA) 
ESPRESSI PER ALZATA DI MANO E PROCLAMATI DAL PRESIDENTE 

 
 
 

D E L I B E R A 

 
 
 
APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale  del 10 settembre 2019.   
 
 
 
  



 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DEL 10 SETTEMBRE 2019 

    
  SCHEDA VOTANTI 

   
  DELIBERAZIONE 

 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SNANNICCHIO X 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 18 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DEL 10 SETTEMBRE 2019 

    
 
 

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
CON N. 18 VOTI FAVOREVOLI 
E N. 1 ASTENUTO (Moncada) 
 espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA  
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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                  Municipio 2  

Picone-Poggiofranco-

Carrassi-San Pasquale-

Mungivacca   
 

 

 

Consiglio municipale  

10 settembre 2019 

 

 

 

 

 

 

 

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della 

        Emme Effe Engineering Srl - Via Bari, 49/c (Bari) 
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Direttore 

Abbatescianni Alessandra presente 

Ambruosi Virginia assente  

Bondanese Giuseppe presente  

Colapietro Matteo presente  

Colella Claudia presente  

Damiani Nicola presente  

Di Pantaleo Davide presente 

Fiorentini Emanuela presente 

Lisco Giacinto presente  

Losito Riccardo presente  

Moncada Vincenzo presente 

Patruno Carlo presente 

Putignano Giovanni presente  

Rella Giuseppe presente  

Ruggero Pierpaolo assente  

Salemmi Giovanna presente  

Santeramo Vito assente  

Scannicchio Saverio presente  

Schirone Luigi presente  

Traversa Giuseppe presente  

Sono diciassette i presenti. 
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   Presidente 

Constatata la presenza del numero legale, dichiaro aperta la 

seduta. Passiamo all’esame del primo punto all'ordine del 

giorno, la proposta di deliberazione 2019/402/0029 avente ad 

oggetto: “delibera di indirizzo del Consiglio di municipio 

per il bilancio di previsione 2020/2022 ai sensi dell’art. 

60 del regolamento sul decentramento amministrativo 

istitutivo dei municipi”. 

“Premesso che è stata convocata per il giorno 09 settembre 

2019 presso la sede del municipio 2, ai sensi dell’art. 60 

del regolamento sul decentramento amministrativo, la 

consultazione preventiva dei cittadini residenti nel 

municipio 2 per il bilancio partecipato. 

Rilevato che, a seguito della suddetta consultazione 

preventiva, non sono emerse esigenze particolari con 

rifermento alle linee di spesa e priorità di intervento da 

realizzare in relazione ai bisogni del territorio 

municipale. 

Dato atto che il direttore del municipio 2 ha regolarmente 

provveduto a trasmettere alla direzione generale gli 

obiettivi organizzativi e operativi recepiti nel PEG 

2019/2021. Tali obiettivi, insieme alle indicazioni fornite 

dagli uffici comunali preposti all’attuazione del 

decentramento amministrativo sono stati utilizzati per 

l’elaborazione del programma operativo 2019/2021. 
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Ritenuto conseguentemente, non essendo emerse particolari 

esigenze, di formulare all’assessorato al bilancio specifico 

indirizzo finalizzato ad assicurare in occasione della 

predisposizione del bilancio di previsione 2019/2021 una 

dotazione finanziaria a favore del municipio 2 per ciascuna 

annualità 2020/2021/2022, non inferiore a quella assegnata 

con l’ultimo bilancio di previsione 2019 approvato”. 

- Diamo atto che entra in questo momento il consigliere 

Ruggero -. 

“Visto il vigente regolamento sul decentramento. 

Visto il vigente regolamento di contabilità, il Tuel, nonché 

la nota del direttore generale numero di protocollo 217457 

del 1° agosto 2019. 

Si chiede al Consiglio municipale di deliberare in carico 

all'assessore al bilancio e alla programmazione di 

assicurare, nel predisponendo bilancio di previsione 

2020/2022, per ciascuna annualità ivi contenuta, una 

dotazione finanziaria a favore del municipio 2 necessaria 

all’espletamento delle funzioni di cui è titolare e per le 

progettualità da realizzare che non sia inferiore a quelle 

assegnate con l’approvazione del bilancio di previsione 

2019/2021 e successive integrazioni, assestamento ed 

equilibrio di bilancio, nonché di sottoporre la presente 

deliberazione di indirizzo alla conferenza dei presidenti 

affinchè possa prenderne atto, formulare eventuali 
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osservazioni e condividerla con l'assessore competente, in 

modo che lo stesso possa tenerne conto in sede di definitiva 

elaborazione del progetto di bilancio da sottoporre alla 

Giunta comunale. 

Dare atto che sul progetto di bilancio 2020/2022 approvato 

dalla Giunta dovrà essere acquisito il parere obbligatorio 

da rendere ai sensi dell’art. 55 del vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo”. 

Dichiaro aperta la discussione se ci dovessero essere 

interventi da parte di qualche consigliere. Non vedo 

richiesta di interventi, quindi pongo questa proposta di 

deliberazione alla votazione per  alzata di mano, chi 

ritiene di votare favorevole alzi la mano. Consiglieri 

Lisco, Putignano, Abbatescianni, Patruno, Colella, Salemmi, 

Losito, Fiorentini, Traversa, Dipantaleo, Damiani, Rella, 

Smaldone favorevoli. 

C’è qualche consigliere che vota contrario? Nessun 

contrario. 

Qualche consigliere che si astiene? Tutti gli altri, abbiamo 

Bondanese, abbiamo Moncada, abbiamo Scannicchio, Schirone, 

Colapietro, Ruggero.  

La proposta di deliberazione quindi viene approvata, con 

tredici voti favorevoli e sei voti di astensione la 

deliberazione viene approvata. 

- Diamo atto dell’ingresso della consigliera Ambruosi -.  
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Poiché ci è stata richiesta dalla direzione generale la 

pronta trasmissione di questa proposta di deliberazione, 

chiedo anche di votare l'immediata esecutività, sempre per 

alzata di mano i consiglieri favorevoli? Lisco, Putignano, 

Abbatescianni, Patruno, Colella, Salemmi, anche da 

quest’altro lato, quindi all'unanimità viene votata 

l'immediata esecutività, è stata approvata.  
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Presidente 

Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno, si tratta 

di una “presa d’atto della nomina di capigruppo e 

costituzione della conferenza dei capigruppo”, proposta di 

deliberazione n. 2019/402/0030. 

“Premesso che con deliberazione del 02 settembre 2019 si è 

proceduto alla convalida degli eletti alla carica di 

presidente e consiglieri del municipio 2. 

Che ai sensi dell’art. 30 del regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei municipi, nel corso della 

seduta successiva alla prima, sulla base delle comunicazioni 

pervenute, viene costituita la conferenza dei capigruppo.  

Preso atto: 

-  delle comunicazioni pervenute dai consiglieri municipali 

circa la formazione dei gruppi consiliari presenti 

all’interno di questo Consiglio, che di seguito si 

riportano: Decaro Sindaco, Decaro per Bari, Partito 

Democratico, Forza Italia, Fratelli d’Italia, Movimento 5 

Stelle, Lega Salvini, Bari Bene Comune, Sud al Centro. 

- Delle designazioni pervenute da parte degli stessi dei 

rispettivi sotto indicati capigruppo.  

Per il gruppo Decaro Sindaco il consigliere Putignano.  

Per il gruppo Decaro per Bari il consigliere Patruno. 

Per il gruppo Partito Democratico il consigliere Dipantaleo. 

Per il gruppo Forza Italia il consigliere Ruggero. 
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Per il gruppo Fratelli d’Italia la consigliera Ambruosi. 

Per il gruppo Movimento 5 Stelle il consigliere Bondanese. 

Per il gruppo Lega Salvini il consigliere Colapietro. 

Per il gruppo Bari Bene Comune il consigliere Lisco. 

Per il gruppo Sud al Centro il consigliere Santeramo. 

- Diamo atto dell’ingresso del consigliere Santeramo -. 

Nell’odierna seconda seduta del Consiglio municipale si 

propone quindi la costituzione della conferenza dei 

capigruppo come di seguito: presidente Giovanni Lucio 

Smaldone; componenti: consigliere Putignano per il gruppo 

Decaro Sindaco, il consigliere Patruno per il gruppo Decaro 

per Bari, il consigliere Dipantaleo per il gruppo del 

Partito Democratico, il consigliere Ruggero per il gruppo 

Forza Italia, la consigliera Ambruosi per il gruppo Fratelli 

d’Italia, il consigliere Bondanese per il gruppo del 

Movimento 5 Stelle, il consigliere Colapietro per il gruppo 

della Lega Salvini, il consigliere Lisco per il gruppo Bari 

Bene Comune, il consigliere Santeramo per il gruppo Sud al 

centro”. 

Quindi chiedo se ci sono interventi da parte dei 

consiglieri. Non ci sono interventi, possiamo porre in 

votazione questa proposta di deliberazione, sempre per 

alzata di mano chiedo ai consiglieri che vogliano votare 

favorevolmente di alzare la mano. Viene approvata 

all'unanimità dei presenti. 
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Pongo in votazione anche l'immediata esecutività della 

proposta, anche in questo caso per alzata di mano. Anche in 

questo caso approvata all'unanimità dei presenti. 
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Presidente 

Passiamo al terzo punto all'ordine del giorno: proposta di 

deliberazione n. 2019/402/00007, avente ad oggetto 

“costituzione delle commissioni consiliari permanenti e 

nomina dei componenti”.  

“Con deliberazione del 02 settembre 2019 questi Consiglio ha 

proceduto alla convalida degli eletti alla carica di 

presidente e consiglieri del municipio 2. 

Ai sensi dell’art. 33 del regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei municipi, ogni Consiglio 

costituisce le proprie commissioni permanenti con 

l’indicazione dei settori di intervento corrispondenti alle 

materie di competenza del municipio. La composizione 

numerica può variare da un minimo di cinque ad un massimo di 

dieci componenti nei municipi che hanno venti consiglieri. 

Preso atto quindi delle indicazioni fornite dai consiglieri 

municipali e dai gruppi presenti in seno al Consiglio circa 

il numero delle commissioni permanenti da costituirsi, 

l’indicazione delle rispettive competenze per materia, la 

composizione numerica delle stesse, i nominativi dei 

consiglieri componenti ciascuna commissione, si riporta di 

seguito la proposta da sottoporre all’esame di questo 

Consiglio, costituzione di n. 3 commissioni consiliari 

permanenti con la seguente composizione numerica: prima 

commissione, composta da sei componenti; seconda commissione 
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composta da otto componenti; terza commissione composta da 

sei componenti, così articolate:  

- la prima commissione è competente in materia di lavori 

pubblici, verde pubblico, bilancio, traffico e viabilità, 

patrimonio, igiene e ambiente, controllo contratti di 

servizio.  

- Seconda commissione competente in materia di: welfare, 

anziani, minori, famiglie, disabili, povertà e disagio, 

sanità, regolamenti municipali, politiche educative 

giovanili. 

- Terza commissione competente in materia di: attività 

ricreative, attività culturali, attività sportive, 

palestre scolastiche, impianti sportivi, manifestazioni 

sportive, mercati, commercio e artigianato. 

Così composte: prima commissione consiglieri Losito, 

Putignano, Dipantaleo, Patruno, Ruggero e Colapietro. 

Seconda commissione: consiglieri Damiani, Fiorentini, 

Traversa, Lisco, Salemmi, Schirone, Bondanese, Ambruosi.  

Terza commissione: Abbatescianni, Rella, Colella, Santeramo, 

Moncada, Scannicchio”. 

Quindi io pongo all’attenzione del Consiglio la votazione di 

questa proposta di deliberazione, salvo che vi siano 

interventi da parte di qualche consigliere, che non vedo.  

Quindi chiedo al Consiglio di votare la proposta di 

deliberazione sempre per alzata di mano, alzino la mano i 
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consiglieri che vogliono approvare la proposta di 

deliberazione. Viene approvata… Consigliere Moncada lei non 

l’approva questa proposta di deliberazione? Quindi viene 

approvata con venti voti favorevoli.  

C’è qualche consigliere che si oppone a questa proposta di 

deliberazione? Nessuno. 

Qualche consigliere che si astiene? Il consigliere Moncada 

si astiene. Quindi la proposta di deliberazione viene 

approvata con venti voti favorevoli e un voto di astensione.  

Poiché vorrei consentire alle commissioni di insediarsi il 

prima possibile visti i ritardi che purtroppo si sono 

verificati nell’insediamento del Consiglio, io chiedo al 

Consiglio di votare l'immediata esecutività di questa 

proposta di deliberazione sempre per alzata di mano. 

Quindi all'unanimità dei presenti viene approvata anche 

l'immediata esecutività e preannuncio quindi la convocazione 

d’urgenza delle tre commissioni già per la mattina di 

domani, salvo che non ci siano ragioni di opposizione da 

parte di alcuni dei consiglieri presenti, la prima 

commissione alle ore 08.30, la seconda commissione alle ore 

08.45, la terza commissione alle ore 09.00 di domani mattina 

qui presso la sede del municipio. Questa comunicazione mi 

segnala il direttore vale già come formale notificazione a 

tutti i presenti, visto che siamo presenti tutti qua. 
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L’ordine del giorno di ciascuna delle tre commissioni sarà 

unicamente l’elezione del relativo presidente. Quindi alle 

ore 16.15 si dichiara chiusa la seduta, grazie.  
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Passiamo al successivo punto all'ordine del giorno “proposta 

di deliberazione n. 2019/402/0034 recante in oggetto: 

approvazione del verbale della seduta di Consiglio del 10 

settembre 2019”, anch’essa pubblicata sull’Ode Web, quindi è 

superfluo relazionare. Ci sono interventi?  

 

Direttore (fuori microfono) 

Tutti presenti. 

 

Presidente 

Nessuno. A quella seduta erano tutti presenti. A entrambe le 

sedute erano presenti tutti i consiglieri del municipio. 

Quindi in assenza di interventi pongo in votazione anche 

questa proposta di deliberazione per alzata di mano. Sono 

favorevoli i consiglieri Lisco, Putignano, Abbatescianni, 

Colella, Losito, Salemmi, Santeramo, Fiorentini... Quindi 

possiamo dire… No. Traversa, Damiani, Rella, Di Pantaleo, 

Smaldone, Colapietro, Scannicchio, Ambruosi, Ruggiero e 

Bondanese. 

Ci sono consiglieri contrari? Nessuno. 

Consiglieri che si astengono? Il consigliere Moncada. 

Non essendovi altri punti all'ordine del giorno su cui 

deliberare… Chiedo scusa, cedo la parola al consigliere 

Colapietro per una comunicazione. 

 

Consigliere Colapietro 

Un’ultima osservazione: ho visto che, contrariamente al 

solito, la pubblicazione sul sito della convocazione di oggi  

non era presente, insomma se è possibile nelle prossime 

occasioni non mancare perché è l’unica forma di 

comunicazione che abbiamo con i cittadini e di far sapere 

che siamo qui per il Consiglio. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Colapietro. Verificheremo se 

effettivamente ci sono dei disguidi sulla pubblicazione 

degli avvisi. Non essendovi altre questioni sulle quali 

deliberare dichiaro chiuso il Consiglio.  

 

Consigliere Moncada 

Presidente, fai intervenire a me, scusate, posso?  

 

Presidente 

Prego, ne ha facoltà il consigliere... 

 

Consigliere Moncada 

Mi hanno chiesto di intervenire, di precisare in riferimento 

a ciò che ha detto il consigliere della Lega, di pubblicare 

tutti gli allegati relativi alle determine, quindi ..  

delibere, infatti diciamo che è venuta meno questo parere, 
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.. non abbiamo potuto visionare, è venuto meno… A no, allora 

è venuto meno comunque il regolamento del verde, che sono 

riuscito a recuperare solo prima dell’inizio del Consiglio, 

quindi almeno questo, in questo caso l’allegato sarebbe 

stato il caso di metterlo insieme al resto della 

documentazione. 

 

Presidente 

Consigliere Moncada, fino a quando le proposte di 

deliberazione sono solo proposte, sono atti interni 

dell'amministrazione, e questa è la ragione per cui non 

vengono pubblicate sul sito. Al contrario sono a 

disposizione di tutti i consiglieri del municipio sul 

portale Ode Web. Quindi assolutamente prima del Consiglio 

sono a sua disposizione tutte le proposte di deliberazione 

complete di tutti gli allegati. Laddove lei dovesse avere 

delle difficoltà a rinvenirle o ad esaminarle, perché mi 

rendo conto che il portale può essere un po’ complicato  

soprattutto all’inizio, nella navigazione è un po’ 

difficile, potrebbe risultare un po’ difficile, c’è il 

personale degli uffici che è assolutamente a sua 

disposizione per qualsiasi soccorso che dovesse 

eventualmente risultare necessario, laddove lei dovesse 

richiedere, ovviamente magari il giorno prima, di stamparle 

una proposta di deliberazione, con i relativi allegati. 

Quindi ci sono altre osservazioni? Alle ore 17.30 dichiaro 

chiuso il Consiglio. Grazie.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

18/11/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 18/11/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 18/11/2019 al 02/12/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 03/12/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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